

Communiqué transmis à la presse en novembre 1996 suite à l'action Préfectures

Camps retranchés!

DANS la nuit de dimanche à lundi, le Groupe Bélier a mis en place à l'entrée des préfectures de Courtelary, La Neuveville et Moutier, un barrage de fils de fer barbelés. Ce dispositif de défense, bien connu des policiers et des militaires, a pour une fois servi la bonne cause! L'accès aux préfectures a été rendu symboliquement impossible.

Cette action a deux visages. D'une part, nous renvoyons les préfets à leur expéditeur : les Excellences de Berne. Ces hommes de mains de l'Etat bernois n'ont que faire dans nos vallées. On les sait omniprésents dans les semblant de structures décisionnelles que le Jura-Sud possède. Le Conseil régional n'est-il pas sous haute surveillance des préfets ? Il est temps que les Jurassiens seuls puissent décider de leurs affaires sans que l'Ours n'y foute sa grosse patte! Le Groupe Bélier s'emploiera au moment opportun à remettre les pendules à l'heure! Mario Annoni qui fut chassé naguère de Moutier pourrait bien à nouveau connaître pareille expérience.

Mais aussi, l'action de cette fin de semaine, baptisée "camps retranchés", veut montrer que l'histoire s'accélère. Nous acculons Berne peu à peu dans ses derniers retranchements. Moutier est en mains jurassiennes et le Sud du Jura se remet fortement en question, c'est-à-dire remet en question la légitimité du pouvoir bernois. Voilà qui est de bon augure !

Le vote prochain de Moutier sonnera la charge. Le Groupe Bélier piaffe d'impatience.

Groupe Bélier